トピックス

Topic 1 新屋内型トランクルーム[+U]が始動

従来の「U-SPACEトランクルーム」は、お客様が大切なお荷物を快適に収納できるレンタル収納ビジネスでしたが、ルームに新たな付加価値をつけることで、自宅の一室のように、利用できる「+UIの展開をスタート致しました。

6月7日にオープンした「U-SPACE水戸赤塚店」では、「+U」として、消防設備を整え一時滞在を可能にした「隠れ家ルーム」、ハンガーラックや空気清浄機を設えて洋服の収納に特化した「クローゼットルーム」、ルーム内に棚板を設けてお客様の収納をサポートする「棚板付きルーム」、さらには、トランクルーム利用者が共有で利用できる「ワー

クスペース」を設け、利用者の収納物の整理やメンテナンスの実施を可能にしております。

また、店内にはアロマが香り、明るいBGMが流れておりますので、安心感と高級感を体感できる雰囲気を演出しております。

今後は、トランクルームに新たな付加価値をつけることで、ユーザーのライフスタイルをより良いものへと変化させる提案ができる[+U]を兼ね備えた店舗を全国展開していき、トランクルームのイメージ自体を変化させていきたいと考えております。





隠れ家ルー



クローゼットルーム



US水戸赤塚店外観

Topic 2 三協フロンテアDAYとサッカー教室を実施

2019年7月20日、ツエーゲン金沢戦に特別協賛し、冠試合として「三協フロンテアDAY」を開催しました。スタジアム内には特設ブースとしてモバイルスペースを設置し、選手の等身大パネルや歴代ユニフォームの展示、SNS抽選会などを実施しました。オープニングセレモニーの始球式やフラッグベアラーは、すべてお子様に実施いただき、子供の夢の後押しの一躍も担っています。当日スタジアムには8,000人を超えるお客様が来場され、SNSでは一時「#三協フロンテアDAY」がトレンド入りするなど、特設ブースも大盛況となり多くの方に社名をPRすることができました。

また、社会貢献活動の一環として冠試合と同日に、小学生を対象としたサッカー教室を開催いたしました。柏レイソルの選手やコーチに直接ご指導いただきながらミニゲームを通して練習を行いました。参加された方々からは「楽しかった」「また参加したい」といった多くの有難いお言葉をいただくことができました。今後も様々な活動を通して、より一層社会に貢献できる企業を目指してまいります。





Topic 3 柏駅東口ダブルデッキ上に「カシワテラス」をオープン

2019年9月より1年間を期限とし、柏駅東口のダブルデッキ上にユニットハウスを設置し、にぎわいと憩いの拠点として空間を暫定活用する社会実験として「カシワテラス」がオープンしました。この社会実験は、「公・民・学」連携のまちづくりのモデルとして一般社団法人柏アーバンデザインセンター(UDC 2)が主催され、ユニットハウスの提供および実地設計・施工を三協フロンテアが協力し、都市再生推進法人である柏市まちづくり公社が運営を担当しています。柏市内の食材を活かしたベーカリーとして利用されたり、まちづくり情報の発信や各種イベントの実施や、広く一般市民への貸し出しも行われるなど、柏駅周辺を居心地の良いまちにするための交流スペースとして展開してまいります。

